

CENT ANS DÉJÀ

Docteur Jean-Baptiste Comeau

Le 6 aout 1915 avait lieu à l'Hôpital général de Montréal le décès du docteur Jean Baptiste Comeau de Farnham à l'âge de 67 ans. Ce médecin apothicaire a, entre autres, pratiqué la médecine à l'Hôpital St-Elizabeth de Farnham au tournant des années 1890-1900. En 1906, le docteur Comeau est devenu propriétaire de la superbe maison de style Second Empire construite en 1882 sur la rue Yamaska Est à Farnham. Monsieur Comeau a vécu à cet endroit jusqu'à son décès en 1915. La maison est toujours là de nos jours.

Le docteur Comeau a également été maire de Farnham entre 1890 et 1892. À ce moment-là, la population était de 3389 citoyens. Il a également été propriétaire d'une pharmacie sur la rue du dépôt (aujourd'hui rue Hôtel-de-ville). Le docteur Comeau avait aussi une attirance pour la politique provinciale ayant été candidat député à deux reprises. En 1870, Jean Baptiste âgé de 22 ans épouse Mlle Ernestine Lambert âgée de 20 ans. Ernestine a eu 5 enfants. Elle nous quitte à son tour le 6 mai 1924 à l'âge de 74 ans. Les Comeau sont inhumés au cimetière catholique sur la rue Yamaska à Farnham.

C'était une petite page d'histoire offerte par les nouveaux membres administrateurs du Comité Patrimoine de Farnham. Le comité écrira à l'occasion un court article sur un bâtiment ancien, un monument, un personnage historique local pour le plaisir des lecteurs. Merci et à bientôt.

Pierre Gendron

Comité Patrimoine de Farnham

